

Anales de la Facultad de Ciencias Médicas

La aparición de los ANALES DE LA FACULTAD DE CIENCIAS MÉDICAS era una necesidad sentida en el estado actual de nuestra organización médica docente, pues la Escuela de Medicina de Asunción, desde su fundación relativamente reciente en relación a sus congéneres de Sud-América, ha seguido transformándose lentamente con algunos tropiezos que caracterizan a todas las instituciones incipientes, y en evolución paralela a todos los centros educacionales de nuestro país; tropiezos que si bien dificultan un tanto su desenvolvimiento progresivo, nunca han puesto en peligro la esencia misma de su vida; pues tanto los que han colaborado, como los que siguen trabajando en los fines de su fundación, han seguido manteniendo siempre la consigna de la cultura y de la ilustración que han animado a sus eminentes fundadores. Es así como ella ha ido laborando silenciosamente su obra docente y formando Profesores y profesionales, que constituyen hoy la principal nucleación de nuestras instituciones sanitarias, como igualmente en la prensa, en el parlamento, en academias y congresos científicos, siempre han sido los portavoces de nuestra cultura médica y los defensores de la salud de nuestra raza.

Pero actualmente nuestra escuela, con la incorporación de un núcleo selecto de Profesores de la ciencia francesa, el interés y la simpatía con que nos siguen las instituciones similares de los países vecinos, y que se traduce por una incesante solicitud de intercambio de ideas universitarias, y conocer de cerca nuestra patología tropical exótica, nos brindan así un gran estímulo y nos obliga a desplegar un mayor esfuerzo en la organización de nuestros me-

dios de investigaciones, ampliando nuestros laboratorios, reorganizando mejor nuestros servicios técnico-clínicos.

En esta forma, nuestra modesta labor de cátedra tiende más y más a franquear los dinteles del claustro, impulsándonos a llevar nuestras producciones académicas a conocimiento y contacto más íntimo con nuestros ilustres colegas del continente; razones todas por las cuales aparece nuestra revista, que será desde hoy en adelante, el exponente sincero y leal de nuestros esfuerzos médicos como contribución de nuestra patria a la conservación integral de la salud y el mejoramiento de las enfermedades de la humanidad doliente.

Si bien nuestra revista traducirá los esfuerzos del cuerpo de catedráticos de nuestra escuela, sus páginas estarán abiertas para todos nuestros colegas del país y del extranjero, que desean honrarnos con su colaboración. Para todos ellos y las revistas médicas extranjeras el saludo cordial de la Facultad de Ciencias Médicas de Asunción.

LA DIRECCION